

Report... 3.825 liv.

De plus, tous les revenus dépendants d'une maison appelée Poulet et d'un domaine situés en la paroisse de Bèligny, proche Villefranche-en-Beaujolais (1), consistant en prairies, droit de pêche dans la rivière de Saône, Rente noble et plusieurs terres labourables, le tout échu à ladite abbaye par échange fait en l'année 1665, par Monseigneur Camille de Neufville, archevêque de Lyon, tous lesquels dits revenus sont économisés par les soins de la dame veuve Caillou qui en compte actuellement audit sieur abbé la somme de deux mille trois cent soixante-dix livres, quand il n'y a point d'inondation dans la prairie qui est située près la rivière de Saône, cy..... 2.370 liv.

Plus, par une transaction faite entre ledit sieur abbé et Monseigneur le duc de Villeroy, tant en son nom qu'en celui de Monseigneur le maréchal de Villeroy, son père, héritiers institués et substitués de Monseigneur Camille de Neufville, le 26 septembre 1723, au sujet de l'échange de 1665, mentionné dans l'article précédent : lesdits seigneurs de Villeroy ont créé une rente annuelle perpétuelle et foncière

A reporter... 6.195 liv.

(1) Le Pré Poulet fut laissé par Mgr Camille de Neufville « à ses successeurs, archevêques de Lyon ». C f. Testament de Mgr Camille de Neufville, publié par la *Revue du Lyonnais*, 1^{er} semestre 1854, pages 501-516.